

Energie

Plusieurs candidats pour le parc éolien de Taza

Des soumissionnaires préqualifiés ont répondu à l'appel d'offres pour le parc éolien prévu dans la région de Taza. Lancé l'ONE (Office National de l'Electricité), cet appel d'offre concerne la réalisation d'un parc éolien d'une puissance installée de 150 Mw sur un site au nord-ouest de la ville de Taza. A préciser que l'ONE a procédé, le 17 février dernier en son siège, à l'ouverture en séance publique des offres commerciales des soumissionnaires préqualifiés qui ont répondu à cet appel d'offres. Il s'agit des consortiums EDF Energies (France), Mitsui et CO (Japon), ENEL Green Power (Italie), TAQA (Emirats Arabes Unis), International Power (Grande Bretagne) et Nareva Holding (Maroc).